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平成２８年１０月～１２月 

 

３７ 市職員の地域行事参加について <平成２８年１１月２９日> 

（東新殿 三浦 喜徳郎） 

 「元気のたね」は役場職員が地域の催しや市等で行う行事に積極的に出席、参加すれば市は元気に

なる。全般に極めて消極的で残念に思っている。あれだけ多い職員が社会的にもっと活動すべきであ

る。○○バカが三人いれば何でもできる。桜バカの私は今年で２０年。誰に頼まれたわけでもないの

に頑張って市の観光の一役を担う桜にすることが出来た。○○バカにならなくてもいいから、もっと

積極的に出席、参加、協力すれば市は変わると私は思っている。シンク･タンクをもっと上手に利用す

べきだと思う。この「元気のたね」を職員全員が義務として提出させればとも思う。自分の城を守る

事だけに、あくせくしている職員が大半なのではないか。 

【内容を確認し、礼状を送付しました。貴重なご意見ありがとうございました。】 

 

 

３８ 一時保育の受け入れについて <平成２８年１２月１日> 

（匿名） 

 先日子どもの一時保育をお願いしたところ、利用希望者でいっぱいと断られました。私にとって一

時保育はリフレッシュにとても大切な時間です。断られたのは二人目の子どもですが、一人目の時は

預けることができました。その時、一時保育の助けを得ることができたので二人目を産もうと思いま

した。それくらい私にとっては大切なもので、今回のようなことが続くと、育児にとても影響がある

と考えています。一時保育は保育園の事業とはお聞きしていますが、そもそも保育園の数と希望者の

数が見合っていないのではないかと考えてしまいます。今後、育児のためにも必要な時に預けられる

一時保育は絶対に必要不可欠です。ぜひ、早急に解決策を考えて頂き実施していただければと考えて

おります。 

【内容を確認し、次のとおり回答しました。】 

一時保育の実施についてですが、市内では公立５カ所、私立４カ所の合計９カ所で実施しておりま

すが、実施施設側の職員体制等により利用者のご希望に沿えない場合がございます。各施設とも通常

保育をしながらの一時保育受け入れとなっておりますので、当市に限らず全国的に保育士が不足して

いる状況の中、通常保育のほかに一時保育を担う人材の確保が厳しい状況ではありますが、利用希望

に極力沿えるよう努めてまいりますので、ご理解を賜りたいと存じます。 

（事務取扱：子育て支援課保育所幼稚園係） 

 

 

３９ 子育て応援メールの改善点について <平成２８年１１月２９日> 

（匿名） 

二本松市子育て応援メールを利用しています。Gmail に配信されるように設定しているのですが１

１月から「受信トレイ」ではなく「迷惑メール」に自動振り分けされるようになってしまいました。

メールに警告文には『このメールが〔迷惑メール〕に振り分けられた理由：Googleが推奨する送信者

のガイドラインに違反しています』とあります。 

 市から送られてくるメールが迷惑メールに入ってしまうのはどうなのかな、と思うので改善してほ

しいです。よろしくお願いします。 

【内容を確認し、改善作業を行いました。】 

 

 

４０ 市政全般について <平成２８年１１月２９日> 
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（匿名） 

 高齢社会を迎えております。人が集まるサロン、図書館、散歩道、サイクリング、ゲートボール、

卓球、バドミントン、囲碁、将棋。車いす、杖の方も誰もが楽しめる後の世代の人も利用できる半端

な規模ではなく他の地域の方の参考になるような施設（運動して昼食、休憩できる）本宮のみずいろ

公園、サイクリングコース、図書館、喫茶店、体育館、畳の部屋でお昼寝したり、ランニングマシー

ンなど弁当持参で楽しめるところ。 

・安達ヶ原のサイクリングロードを一周できるようにしてほしい。 

・八軒入口の交差点、右折レーンを作ってほしい。 

・小学校周囲の道路に片側でもいいので歩道の設置をお願いしたい。 

・高齢者の方の免許返納者に割引チケット(タクシー券)他の県にはないサービスのものをお願いした

い。 

【内容を確認しました。貴重なご意見ありがとうございました。】 

 

 

４１ 市管理施設のPRについて <平成２８年１１月３０日> 

（匿名） 

 二本松市には税金で建設された素晴らしい施設が幾つもあります。ですが、その施設の魅力、良さ

を知らない人が大勢いると思います。私もその一人で、市民交流センターに伝教スペースやきれいな

談話室があることを知りませんでした。市外に二本松の魅力を発信することは良いと思いますが、市

内の市民の方々に二本松の良さを知ってもらわなければ、ただの税金の無駄になってしまいます。 

このような広報に、二本松市にある施設の紹介をして利用者を増やしたらどうでしょうか。 

【内容を確認し、礼状を送付しました。貴重なご意見ありがとうございました。】 

 

 

４４ 出初式と成人式の開催について <平成２８年１２月１日> 

（匿名） 

 新野市長に怒っています。私は消防団員です。 

あなたが市長になってから、成人式と出初式が同じ日にするのですか？聞く所によると、１日に２つ

の行事がすむと楽できる。市民会館も１回で済むから経費節減になる。など、自分のことばかりしか

考えてないんじゃないの。 

 私は、今年の成人式に娘が成人です。昨日妻とけんかになりました。娘の成人式なのに、朝早くか

ら夜遅くまで。出初のために晴れ姿を見ることもできず、お祝いも、手伝いも出来ず･･･。 

 子供が成人式を迎える。家族はもちろん、皆でお祝いする日でしょう。それなのに、自分たちの都

合で何でもかんでも一緒にやっちゃうなんて、何考えてるんだ。昔は、出初は４日、成人式は１５日

など国民的行事は別の日にやってるでしょう。皆、大事な日だから、意味があって日にちを決めてい

るのに近年は何でも自分たちの都合で日にちを移動してしまう。市長は公約何一つ実現していない。

言ってることと、やってること違う。消防団長ももっと深く考えて。考えられない人はやめろ。 

【内容を確認し、次のとおり検討しています。】新二本松市になって、出初式は三が日後の最初の日

曜日と決められていました。暦のめぐり合わせにより、平成２８年、２９年、３０年が成人式と同日

となってしまうため、消防団幹部会で協議し、平成３０年は開催日を調整できないか検討いただいて

おります。 

 

 

４８ 杉田仲ノ内地内の除染等について <平成２８年１２月１２日> 

（匿名） 
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① 除染 

放射線ＭＡＰで０.３～０.４の地域だけでももう少し除染してほしい!!若い人達が帰れないし、

帰ってこいと言えない。 

② 通学路の安全 

今、道路拡大工事をしていただいていますが、この先はどうなる予定ですか？ゴミがたくさん

ある家の付近（農村広場入口）は道幅も狭く、通学路としては大変危険です。外灯もないので

…。 

 ③ 杉田駅 

   安達町の次は「杉田駅」もう少し考えてほしい。駅裏の道路（田んぼ間）は毎朝車と自転車、

集団登校の列、犬の散歩など道幅なく大変危険です。駅を便利にすることで人口増加につながる

のではないでしょうか 

【内容を確認しました。貴重なご意見ありがとうございました。】 

 

 

５０ 歌って健康アップ教室に参加して <平成２８年１２月１９日> 

                                    （表 菅野 タミ） 

 感謝しています。 

 １１月２日からの歌って健康アップ教室に参加させて頂きとても楽しく時間を過ごさせていただき

ました。唱歌、子どもの頃の思いだし、うれしかったなぁ、又、声を出す、とても体がウキウキしま

した。又、この楽しみを続けてほしいです。 

【内容を確認し、礼状を送付しました。貴重なご意見ありがとうございました。】 

 

 

５１ 高齢者優遇バスと市民プールバスの運行検討について <平成２８年１２月２７日> 

                                   （向原 三浦 マツ子） 

「認知症ケアパス」を読ませていただき、家族･地域の方々に負担とならない自分の老後を「認知

症を予防するために」の中に模索しました。趣味や人との繋がりを持ち続けたいが車の免許を８０歳

で返納した時（あと２年３カ月）それからどうなるのだろうかと。予算等の問題もあるでしょうが、

福島市や須賀川市のように高齢者優遇のバスを運行して頂けたら、と切にお願いいたします。プール

ができたらプール行きのバスも検討してくださいませ。 

【内容を確認し、次のとおり回答しました。】 

現在、高齢者等の市民の足として福祉タクシーやデマンドタクシーを運行しております。城山市民

プールへのバス路線については、他の公共施設との兼ね合いから、現時点では考えておりませんが、

二本松地域にお住まいの方については、ようたすカーのご利用が可能です。１乗降あたり３００円と

低料金に設定してありますので、ぜひ現行のタクシー制度をご活用ください。 

なお、利用にあたっては事前の利用登録が必要となりますので、詳しくは高齢福祉課長寿福祉係ま

でお問い合わせください。 

（事務取扱：高齢福祉課長寿福祉係） 

 

 

５４ くろがね小屋のトイレについて <平成２８年１２月２６日> 

                                    （作田 齋藤 實） 

 くろがね小屋のトイレの件 

 私は安達太良山へ年４～５回登山します。その際、苦情として聞きますのが、くろがね小屋のトイ

レです。臭いが不快である。ぽっちゃんの為、非衛生である等々、特に女性の方からの苦情が多い。
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１２月１９日福島民報にも苦情がでていましたね。今や全国から登山客がやってきます。ぜひ改善し

ていただいて、山も施設も素晴らしいと言われるように。 

【内容を確認し、次のとおり回答しました。】 

ご提案いただきました、くろがね小屋のトイレにつきましては、福島県の施設でありますことから、

県において維持管理を行っており、また、現在トイレの改修が計画されているとのことです。当市と

致しましても、早期に改修が実施され、登山客の皆様にとって利用しやすいトイレになるように要望

して参りたいと考えております。 

（事務取扱：観光課観光振興係） 


